

de la fortaleza de la Habana el ma-  
teria. que les detalla en memorial  
que anuncia, pero que no se conserva.

Wright: Historia. I. pag. 193-194.

1558, enero, 21



R. Provisión a Bartolomé Sánchez  
encomendándole la construcción de la  
fortaleza de la Habana, anunciando q.  
ha dispuesto el envío desde N. España  
de 12.000 pesos para ella, etc.

El texto de esta provisión es co-  
pia en gran parte del de la R. C. ~~de~~  
de 9 de febrero de 1556 recogida más  
arriba, cambiando nombres y suprimien-  
do lo relativo al Morro.

De Juan de Lobera, en lugar de  
decir que es alcaide, dice que ha  
sido.

Wright: Historia. I. pag. 194-195.

Bart. Sánchez llegó a la Habana,  
acompañado de algunos oficiales y  
herramientas, de maestro mayor de las  
obras, el 29 de Nov. de 1558 (Actas  
originales. I. fol. 159 r.)



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA